
2024 年 7⽉吉⽇  
⾼校・⾼専ご関係者の皆様  
 

⾼校⽣向け「やさしい⽇本語」ユース作⽂コンテストのご案内 
 

⼀般社団法⼈やさしい⽇本語普及連絡会 
代表理事 吉開章  

 
はじめまして。当団体は、外国⼈など⾔葉の壁を感じる⼈たちのために配慮された「やさ

しい⽇本語」の社会普及を通じて、多⽂化共⽣・多様性のある社会づくりを進めています。
詳細は以下のリンクからご覧ください。 
 
団体ウェブサイト  ：https://www.yasanichi.com/ 
代表理事 吉開プロフィール ：https://yasashii-nihongo-tourism.jp/yoshikai.html 

 
さて当団体の初の試みとして、代表吉開と明治⼤学国際⽇本学部が連携して作成したラッ

プミュージック「やさしい せかい」を⾒て、感じたことを作⽂にするコンテストを実施し
ます。詳細は PDF チラシ及び公式ウェブサイトをご覧ください。 
https://www.yasanichi.com/contest2024 
 
本コンテストは、動画という広がりのあるコンテンツを通して、若い世代への「やさし

い⽇本語」のマインドの普及を図るのがねらいです。審査委員⻑は多⽂化共⽣社会が専⾨
の明治⼤学国際⽇本語学部教授⼭脇啓造先⽣、審査員は⻑年地域⽇本語教育に携わってき
た⼀般社団法⼈アクラス⽇本語教育研究所代表理事嶋⽥和⼦先⽣他が務めます。 
 
なお今回のコンテストでは、担当の先⽣の事前のチェックを受けてから応募することと

しています。応募シートには先⽣・学校のお名前および連絡先を記載することとなってい
ますので、なにとぞご協⼒ください。 
 
ご不明な点がございましたら、akira.yoshikai@yasanichi.com （吉開）までメールでお問

い合わせください。 
 
貴校の⽣徒の皆様のご応募をお待ち申し上げております。 
 

以上 




